

Les Associations

Encore une année écoulée pour le Pied à l'Étrier.

Déjà les vacances d'été, mais pas de trêve pour le centre équestre qui finit l'année en folie avec la fête du club qui s'est déroulée le 14 juin.

Petit retour arrière sur les activités marquantes du club :

- accueil des élèves de l'école primaire de Saint-Julien- Montdenis le jeudi après-midi dans le cadre des TAP,
- le traditionnel goûter de Noël et ses déguisements,
- la calèche de Noël dans les rues de Saint-Jean-de-Maurienne,
- le ski joëring dans les différentes stations de Maurienne,
- le défilé du carnaval de Saint-Julien-Montdenis,
- le concours interne ouvert à tous les cavaliers : débutants, confirmés, handicapés, babys.
- la fête du club avec pour thème cette année : « un vent de folie souffle sur le Pied à l'Étrier ! ».

Et bien sûr les cours d'équitation (dressage, saut d'obstacle, voltige, calèche,...) assurés par Martine et Julie, nos deux monitrices.

Nous remercions bien sûr tous les parents, tous les cavaliers, pour leur aide et leur implication dans la vie du club.

Nous vous donnons rendez-vous cet été, du lundi 6 juillet au dimanche 23 août, pour des balades ou des stages. Venez découvrir ou redécouvrir notre centre équestre, que vous soyez adhérents ou non, nous vous accueillerons avec plaisir !

